

NADADORA MARIANELA QUESADA, DE BELÉN

BAÑADA EN ORO A PURO CORAJE

■ Una lesión la hace caminar en muletas, pero dicho impedimento físico no fue obstáculo para que la destacada belemita le diera valiosos puntos a su cantón.



Marianela Quesada logró tres medallas de oro y dos de plata en la natación de los Juegos Nacionales, pese a arrastrar una lesión que la tiene en muletas.

FRANCISCO SANABRIA MENA

fsanabria@diarioextra.com

Foto: Francisco Sanabria

HEREDIA.- Camina en muletas tras sufrir una lesión en las piernas, mas eso no significa mayor obstáculo en las ambiciones de la nadadora belemita Marianela Quesada, quien ha cosechado tres oros y dos platas en 50, 100 y 800 libre, 50 y 100 mariposa.

“Es difícil competir lesionada, es más que todo de actitud y compromiso con el equipo porque cuentan con esas medallas, tengo que cumplir esa responsabilidad”, dijo la deportista a DIARIO EXTRA.

La atleta indicó que durante la preparación, hubo una etapa de ejercicios fuera del agua, en la que tenían que correr y allí sobrevino la lesión, “en una de esas carreras me lesioné un tejido que se llama patela, está debajo de la rótula, es cartilagoso, tiene algo de fisura y hay que esperar que esto se regenerere, hablamos de unas seis semanas, ya llevo un mes y me faltaría de 15 días a un mes dependiendo de cómo lo tratemos”, expresó.

Consultada sobre cómo le afecta la lesión cuando nada, respondió que “para todo afecta, por ejemplo la patada siempre es necesaria y cuando hacemos una vuelta, pero en especial me molesta en mis pruebas que son las de velocidad, pero por lo menos he podido sacar la tarea”.

Ayer hubo algo hermoso en la alberca de los Juegos Deportivos Nacionales, de pronto saltaron al escenario los atletas especiales, dieron una exhibición y Paulo César Wanchope le regaló una medalla a cada uno. Entre otros deportistas, Marianela les aplaudía con gran emoción. “Son grandiosos, me parece una idea increíble este homenaje porque ellos nos representan con mucho orgullo y nos han dejado muy bien parados fuera del país, me encanta que les den los honores que se merecen”, afirmó.

Quesada indicó que prefirió no nadar los relevos, ya que debe cuidarse porque en sus planes está competir en el Mundial de Piscina Corta a desarrollarse en abril en Manchester, Inglaterra. Para entonces espera estar recuperada.